
2022 级美术学专业师生座谈会

2022 年 9 月 28 日 15：20 时，江西服装学院美术教研室举办了 2022 级美术

学专业师生座谈会。会议由艺术设计学院黄莉主任主持，并邀请付喜萍书记出席

本次 2022 级美术学师生座谈会，各班学习委员及同学代表均出席了此次座谈会。

会上，学生代表们畅所欲言，分享了开学两周以来的校园生活体验感受与教学过

程中的理解与困惑，并对学校校园管理、生活服务、教育教学学业指导等方面提

出了中肯的意见建议。学校也想通过座谈会的方式增进与同学们的交流互动，为

教学工作的发展添砖加瓦。

图 1 会议主题截图

付书记及黄主任认真听取同学们的意见建议，热情地回答了同学们提出的各

类问题，并且针对同学们在学习上及校园生活中的问题，可以直接解决的问题，

老师们直接给予了现场答复，还有一些进行了记录，总结如下：

首先，22 级美术本科 1班同学提出了以下的疑问：由于同学们对大学生活

的向往和憧憬，希望线上课程安排可以尽快转为线下课程；其次，对于美术学未

来就业方向、考教师资格证及考研指导，希望学校能够安排更多的教师考试及考

研内容的专业指导；对于寝室的硬件设施，如床板不稳、梯子占用空间等问题，



希望能够得到改善。会议上，黄主任给出了回答：疫情期间，尽量配合政策，会

尽快恢复线下教学授课。对于硬件设施会向学校反映，争取为同学创造更加舒适

的寝室环境。

图 2 会议签到记录

其次，多个班级是同学们都提出了上网课时存在网速不佳、信号不好甚至断网的

状况，对线上教学产生了一定影响。老师们也表示一定会和网络中心传达反馈，

解决问题，实现线上教学的最佳效果。

图 3 同学们踊跃反映校内现存问题



然后美术学本科2班和美术学3班的同学们针对美术学学生大部分所在的清

源区也提出了整改的建议：希望能够丰富清源区的配套设施；广播站有时声音过

响；冬令时即将来临，清源 5栋等旁边的路灯能否早一些打开；宿舍晾衣服不方

便、没有独立卫浴以及水质不卫生等问题。为此老师们回复都会和学校积极沟通，

切实解决同学们提出的问题，并与后勤联系，在疫情防控下丰富同学们的校园生

活。

图 4 老师们与同学们对于存在问题进行探讨

最后，同学们针对校园一卡通情况，反应影响图书馆书籍借阅以及电费充值

等方面，提出了对于校园一卡通能够尽早办理的迫切需求，以及卡类补卡充值智

能化的建议。而老师也表示一定会与学校后勤联系，争取为同学们提供一卡通的

优化升级服务，提升校园的生活质量。

对于此次座谈会，最后老师们表达了对同学们的期许：“疫情这种突发事件

下，不管是同学还是我们都应该全力配合，尤其是在长时间的疫情管控下，负面

情绪积压，容易导致大家把问题无限放大，大家更需要静下心来，专研学识，要

比往日更多一些理解，这样才能谱写更精彩的大学生活。”相信有了这次的交流

联系，美术学的教学工作会锦上添花。青春恰时来，在我们的共同努力下，也坚

信属于江服的青春会更加绚烂多彩。
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